



COMUNICADO

El Hospital Nacional Guillermo Almenara de EsSalud, en relación al estado de salud de la paciente Eyvi Ágreda Marchena (22), quien continúa en la Unidad de Cuidados Intensivos, a causa de lesiones graves por quemadura de segundo y tercer grado, informa lo siguiente:

- La paciente que sufrió en el 60 % de su cuerpo, continua con diagnóstico de reservado.
- Fue sometida a dos cirugías, la primera fue una fasciotomía de miembros superiores para lograr la descompresión de los vasos sanguíneos y la segunda, fasciotomía de tórax, para ampliar y dilatar esta área a fin de prevenir cicatrices futuras.
- La limpieza quirúrgica se realiza de acuerdo a evaluación del médico y la necesidad de la paciente.
- La paciente se encuentra al cuidado del equipo de médicos y enfermeras intensivistas las 24 horas del día y recibe el apoyo de ventilación mecánica, terapia de electrolitos y una nutrición especializada en potasio, zinc, magnesio y calcio.
- El Hospital Guillermo Almenara, está pendiente de la evolución de la paciente y brinda constante información a los familiares y apoyo psicológico correspondiente.

La Victoria, 26 abril del 2018.

División de Comunicación Institucional

Hospital Nacional Guillermo Almenara Irigoyen